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意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会アンケートアンケートアンケートアンケート結果結果結果結果（（（（自由記述欄自由記述欄自由記述欄自由記述欄））））    

平成 23年 7月 26,27,29日実施 

 

Q1Q1Q1Q1：：：：実際実際実際実際にににに参加参加参加参加してみてしてみてしてみてしてみて，，，，有意義有意義有意義有意義なななな意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会とととと言言言言えましたかえましたかえましたかえましたか？？？？    

有帆公民館分有帆公民館分有帆公民館分有帆公民館分 

１．回答をもっとわかりやすくしてほしい。 

 

Q2Q2Q2Q2：：：：議員議員議員議員にににに何何何何をををを望望望望みますかみますかみますかみますか    

埴生公民館埴生公民館埴生公民館埴生公民館分分分分    

１．大局的視野に立った公正な判断力 

２．１０年後のビジョン 

厚陽厚陽厚陽厚陽公民館分公民館分公民館分公民館分    

１．団結力 

２．行政の見える化、市民の声を極力取込む事 

３．品格 

有帆公民館有帆公民館有帆公民館有帆公民館分分分分    

１．多くの住民の意見を聞くようにする。 

 

Q3Q3Q3Q3：：：：山陽小野田市議会山陽小野田市議会山陽小野田市議会山陽小野田市議会のののの活動活動活動活動についてについてについてについて満足満足満足満足していますかしていますかしていますかしていますか    

（議会活動に対して特に改善してほしい点があればお書き下さい） 

埴生公民館分埴生公民館分埴生公民館分埴生公民館分    

１．意見を聞いたら、必ず回答するべし。 

２．アンケートを実施したら、その分析結果とその活用方向等示すべき。 

３．市長の施策に是々非々主義を。反対のための反対と思われる。 

厚陽公民館分厚陽公民館分厚陽公民館分厚陽公民館分    

１．今回のように市民の意見を吸い上げて欲しい。 

２．正しい情報を元に議論して欲しい（一般質問）。 

３．議員個々について大義のみでは成果が得られない。どのような異論者とも

協議し、説得技術を研鑚して力量を高めて下さい。 

４．行政に対する指導をもっと。 

有帆公民館分有帆公民館分有帆公民館分有帆公民館分    

１．発言に責任を持つこと（言質されるから） 

２．ＰＤＣＡ、５Ｗ１Ｈの活用をして下さい。 

３．是々非々で市民の声を反映させる議会 

４．行政に対して目を光らせること。チェック。 

５．もっと勉強してほしい。 
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Q4Q4Q4Q4：「：「：「：「積極的積極的積極的積極的にににに情報発信情報発信情報発信情報発信をするをするをするをする議員議員議員議員のののの会会会会」」」」のののの活動方針活動方針活動方針活動方針についてについてについてについて    

（会の活動方針について特に改善してほしい点があればお書き下さい） 

埴生公民館埴生公民館埴生公民館埴生公民館分分分分    

１．広報広聴委員会とどのようにやっていくのか？ 

２．大事な事について答えていない（議員定数）。 

３．広報広聴委員会の活動活発化を希望します。 

厚陽厚陽厚陽厚陽公民館分公民館分公民館分公民館分    

１．過去の話より今後の話がしたい。 

２．議員さん全員参加の活動が必要では？？と思います。 

３．行政の数多くの怠慢（問題の先送り）を追求して欲しい。 

４．１２名の参加に留まらず全員の参加を説得して下さい。 

有帆公民館有帆公民館有帆公民館有帆公民館分分分分    

１．よりベターな代案を提案して欲しい。 

２．正しい情報発信を。手前味噌的情報は不要。 

 

Q7Q7Q7Q7：：：：そのそのそのその他他他他おおおお気気気気づきのづきのづきのづきの点点点点があればおがあればおがあればおがあればお書書書書きくださいきくださいきくださいきください    

埴生公民館埴生公民館埴生公民館埴生公民館分分分分    

１．議会だよりがリアルな状況を伝えていない。 

２．質疑において発言者を明確にしなければならない。 

３．このようなオープンな会合を続ける努力をして欲しい。 

４．議員定数削減について真剣に答えてほしい。 

５．議員は市政について今少し勉強を。 

６．一般市民は定年後に住居を決める際、小学校児童の少ない地区には行きた

くないと言っている。 

７．議員定数は１５名で良いと思う。 

厚陽厚陽厚陽厚陽公民館分公民館分公民館分公民館分    

１．未来の話をする場にして下さい。 

２．発言の得意者が固定観念の上で発言しているようで、この中に参画したく

なくなりました。 

３．他人の発言を封じるような発言は慎んで頂きたい。自由に発言してこそ意

義がある。 

４．ぜひこれからもこのような会を続けて下さい。 

５．パワーポイント使用が良かったが、もっと内容を飾りつけして欲しかった。 

有帆公民館有帆公民館有帆公民館有帆公民館分分分分    

１．財政再建（改善）にプラス思考で取り組んでほしい。 

２．自助とは保険に加入して自衛すること。自助が出来て共助が可能となる。 
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３．自治会長が多く出席するよう案内を徹底してもらいたい。 

４．勉強不足で申し訳ない。 

５．今回の説明でスライドを使っていたが説明を一致していない。もっと説明

の練習をして、わかりやすい説明をして欲しい。 


